



FOTO: Archivo Particular

UNIGUAJIRA RECONOCE LAS TRAYECTORIAS DESTACADAS DE SUS GRADUADOS EN EL ENCUENTRO DE VUELTA A CASA

La Universidad de La Guajira celebró el encuentro anual de graduados bajo el lema “De Vuelta a Casa”, un evento orientado a resaltar y valorar el impacto significativo que este estamento tiene en la sociedad. En esta ocasión, 17 graduados fueron distinguidos por su desempeño en diversas áreas profesionales y disciplinares, lo que subraya el compromiso de la universidad con la formación de líderes capaces de transformar sus comunidades.

El rector de Uniguajira, Carlos Robles Julio, inauguró el evento y destacó la importancia de mantener una conexión cercana y activa con los graduados. “Estos reconocimientos no solo re-

flejan el esfuerzo individual de nuestros profesionales, sino también el compromiso de la universidad con la formación de hombres y mujeres que contribuyen al desarrollo regional y nacional”, puntualizó el directivo.

Las categorías reconocidas durante el evento incluyeron Empresarismo y Emprendimiento, Desempeño Sobresaliente en su Ejercicio Laboral, Compromiso con Uniguajira y Cultura y Literatura. Los galardonados, provenientes de diversas áreas, han demostrado un nivel de excelencia que refleja tanto su capacidad individual, como la calidad de la educación impartida en la Alma Mater.



FOTO: Archivo Particular

Finalmente, este encuentro demostró ser un espacio fundamental para el intercambio de conocimientos y la actualización profesional.

Reconocemos que cada graduado es una pieza clave en el desarrollo de la sociedad y

estamos comprometidos a mantener y fortalecer los vínculos con este estamento.

UNIVERSIDAD DE LA GUAJIRA

 uniguajira_  unilaguajira